

## Résumé des Punktspiel-Marathons der 2.Mannschaft

Geschrieben von: Arne

Montag, 17. November 2014 um 09:26 Uhr

---

*SV Großrückerswalde II - TSV Pobershau II 2:13*  
*TTC Annaberg III - SV Großrückerswalde II 11:4*  
*SV Großrückerswalde II - SV Dörnthal/Haselbach 4:11*  
*SV Grobolbersdorf I - SV Großrückerswalde II 14:1*  
*SV Großrückerswalde II - BSV Ehrenfriedersdorf I 10:5*

An den ersten drei November-Wochenenden musste die Zweite insgesamt 5 Spiele absolvieren. Zum Ende dieses Marathons konnte die Zweite dann aber endlich die ersten Punkte einfahren und die rote Laterne abgeben.

Zunächst möchte ich die ersten vier sehr unerfreulich verlaufenden Spiele zusammenfassen:

Insgesamt musste man bei diesen vier Spielen 2mal gleich 2 Spieler aus der 3. Mannschaft einsetzen, da die Erste einmal Arne und einmal Armin benötigte. So musste man neben Mario noch weitere Stammkräfte ersetzen. Unseren Gegnern ging es da ganz anders. Alle konnten, teilweise zum ersten Mal in der Saison, aus dem Vollen schöpfen.

Unter diesen Vorzeichen war die Partie gegen Pobershau II eine klare Angelegenheit. Nur Dorit und Wolfgang Hillig konnten Siege einfahren. Vielleicht wäre etwas mehr drin gewesen, alle 4- und 5-Satz-Spiele wurden verloren.

Am nächsten Tag musste man dann nach Annaberg reisen. Hier war Matthias Fiedler aus der 3. an Bord. Er machte seine Sache gut und holte ein Einzel. Ihm stand Klaus, der endlich mal wieder hinten spielen konnte, in Nichts nach und holte beide Punkte. Bis auf ein schwer erkämpftes 3. Doppel durch Armin und Arne blieb nichts weiteres Zählbares auf unserer Seite hängen. Das vordere Paarkreuz von Annaberg war an diesem Tag zu stark und in der Mitte konnten Dorit und Arne nicht das abrufen, was sie sich vorgestellt haben.

Das Wochenende darauf ging es dann gegen die bis dahin ohne Punkte dastehenden Dörnthalen. Dies ist wohl begründet darin, dass sie bis dahin nie in voller Besetzung angetreten sind, sogar einmal nur zu viert spielten. Grund genug dann gegen uns endlich mal in voller Besetzung anzutreten. Auf unserer Seite mussten wir wieder auf 2 Leute der 3.Mannschaft zurückgreifen. Andreas Lange und Dieter Schaarschmidt halfen aus und machten ihre Sache gut. Sie gewannen ihr Doppel nach 0:2 Rückstand und Dieter konnte ein Einzel gewinnen.

## Résumé des Punktspiel-Marathons der 2.Mannschaft

Geschrieben von: Arne

Montag, 17. November 2014 um 09:26 Uhr

---

Jeweils 1 weiteren Punkt steuerten Toni und Dorit bei. Bis zum Stand von 4:5 konnte man mithalten, dann musste man die Dörnthalen ziehen lassen.

Am Sonntag geriet man dann bei Spitzenreiter Großolbersdorf unter die Räder. Nur Klaus konnte einen Punkt holen.

Nach diesen trüben Erfahrungen ging es dann am Samstag im Heimspiel gegen Ehrenfriedersdorf darum, die wohl letzte Chance zu nutzen, Punkte einzufahren. Die Ehrenfriedersdorfer hatten bisher auch mit Ersatzproblemen zu kämpfen, aber nicht gegen uns, man trat in voller Stammbesetzung an!

Wir haben uns im Training vorher den Kopf zerbrochen, wer bei uns spielt. Aufgrund der vielen Einsätze aus der 3. und 4. Mannschaft waren Ulrike, Andreas und Dieter schon an dem Punkt, sich bei uns festzuspielen, Wolfgang und Dominic waren verhindert. Letzenendes erklärte sich Ulrike bereit in die Presche zu springen und sich bei uns festzuspielen. Vielen Dank dafür!

Das Spiel begann mit einer taktischen Doppelaufstellung unsererseits. Arne und Ulrike spielten Doppel 1, Toni und Dorit Doppel 2 und Armin und Klaus Doppel 3. Die Taktik ging auf, denn man konnte mit 2:1 in Führung gehen. Jedoch waren die Siege von Arne und Ulrike und Armin und Klaus recht eng mit 3:2.

Im Einzel hatte Toni dann Probleme mit Schindler und musste sich 0:3 geschlagen geben. Armin kämpfte dann stark gegen Scheithauer, der unglaubliche Bälle von Hinten wieder brachte. Armin behielt aber die Nerven und siegte 3:2.

In der Mitte musste sich Arne nach 2:0 Führung unglücklich geschlagen geben gegen Winter. Dorit verlor dann leider 0:3 gegen Schaarschmidt. So lag man 3:4 zurück. Jedoch konnte Klaus mit 3:1 gegen Bahnmann siegen und Ulrike ließ Kehrner beim 3:0 nicht den Hauch einer Chance.

Mit 5:4 gings dann in die zweite Halbzeit. Ehrenfriedersdorf glich nochmals 5:5 aus, Toni verlor gegen Scheithauer 0:3. Aber dann holten wir alle Punkte und fuhren damit den ersten Sieg der

## **Résumé des Punktspiel-Marathons der 2.Mannschaft**

Geschrieben von: Arne

Montag, 17. November 2014 um 09:26 Uhr

---

Saison ein. Nachdem Armin und Arne recht ungefährdet ihre Siege einholten, mussten Dorit und Klaus bis in die Verlängerung des 5. Satzes gehen um den ersehnten 9. Punkt einzufahren. Ulrike machte dann mit dem 3:0 den 10. Punkt perfekt.

Vielleicht war das 10:5 zu deutlich für den Spielverlauf, da man 5mal 3:2 gewinnen konnte wobei dies den Ehrenfriedersdorfern nur einmal gelang. Am Ende freuten wir uns aber über den ersten Sieg.

Großer Dank gilt hier der 3. und 4.Mannschaft, die in dieser Zeit uns immer mit Ersatzleuten zur Seite standen!